



NOTA DE PRENSA

Miércoles 6 de noviembre de 2013.

Colegio Fundadores de Quilpué es el ganador de la versión 2013 del concurso “Economía + cerca” del Banco Central de Chile

- El segundo lugar, en tanto, fue para el equipo del Instituto Superior de Comercio (Insuco) Eduardo Frei Montalva de Santiago, y el tercero, para el Liceo Técnico Profesional Jorge Sánchez Ugarte de Concepción.
- Los premios fueron entregados en una ceremonia realizada en el Banco Central, que contó con la presencia del Presidente del Instituto Emisor, Rodrigo Vergara; la Ministra de Educación, Carolina Schmidt; el Consejero del Banco Central, Sebastián Claro, y el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, Raphael Bergoeing, entre otras personalidades del mundo económico y educacional.
- Más información del concurso en el sitio web: www.economiamascerca.cl y en el Twitter [@ecomascerca](https://twitter.com/ecomascerca)

Con el trabajo titulado “Las dos caras de una medalla: la tasa de interés en la vida cotidiana”, tres estudiantes del Colegio Fundadores de Quilpué ganaron la novena versión del concurso escolar del Banco Central de Chile “Economía + cerca”.

El ensayo fue presentado esta mañana en la Sala de Consejo del Instituto Emisor, ante un destacado jurado compuesto por personalidades del mundo económico y educacional.

Los estudiantes de cuarto medio, Susana Fernández, Sebastián López y Alonso Rodríguez, guiados por la profesora Carolina Ponce, presentaron dos historias sobre la influencia de la tasa de interés. En el primero, un curso desea juntar dinero y aumentar su patrimonio; en el segundo, un padre que tiene una pyme necesita pedir un crédito.

El equipo se adjudicó el primer premio del concurso, consistente en \$ 1.200.000 para los alumnos, \$ 1.200.000 para la profesora guía, y un computador y un proyector para el establecimiento.

La premiación se realizó hoy en el Banco Central, en una ceremonia que contó con la presencia del Presidente del Instituto Emisor, Rodrigo Vergara; la Ministra de Educación, Carolina Schmidt; el Consejero del Banco Central, Sebastián Claro, y el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, Raphael Bergoeing, además de otras personalidades del quehacer económico y educacional.

El segundo lugar del concurso, recayó en el grupo integrado por tres estudiantes de cuarto medio del Instituto Superior de Comercio (Insuco) Eduardo Frei Montalva de Santiago, que presentaron el trabajo “¡Sube la tasa de interés!! Mejores decisiones en Pitufilandia”, en el que relatan cómo se vive la economía y la inflación en una

familia de clase media de la serie de dibujos animados "Los Pitufos". Hablan de un esposo sin trabajo y con opción de pedir un crédito, el que finalmente no pide, pues analiza su situación y concluye que no es adecuado para su realidad familiar. Los alumnos son Carolina González, Andrés Valladares y Alejandro López y la profesora guía es Andrea Bravo.

El premio consistió en \$ 840.000 para los estudiantes, \$ 840.000 para el profesor guía y un computador y una cámara fotográfica para su establecimiento.

El tercer lugar, en tanto, se lo adjudicó el grupo de tercer año medio del Liceo Técnico Profesional Jorge Sánchez Ugarte de Concepción, con el trabajo "El Gordito Saludable: La importancia de la Tasa de Interés en el quehacer estudiantil". El equipo, integrado por los alumnos Gerald Fuentes, Michelle Parra, Nayaret Cártes, Marcela Gutiérrez y Oriana Sanhueza y dirigido por la profesora guía Dina Montory, relata cuál es la influencia de la tasa de interés en la creación de una microempresa destinada al financiamiento de un viaje de estudios.

El premio fue de \$600.000 para los estudiantes, \$600.000 para el profesor y un computador para el colegio.

Presentaciones en la Sala del Consejo

El jurado determinó el lugar de los finalistas, que fueron elegidos de entre cerca de 200 trabajos participantes, luego de que los tres equipos presentaran sus ensayos ante el jurado del concurso en la Sala de Consejo del Banco Central.

Los tres grupos finalistas expusieron sus trabajos ante el jurado que estuvo compuesto, además del Presidente del Instituto Emisor, por el Consejero Sebastián Claro; el Superintendente Raphael Bergoeing; un representante del Ministro de Hacienda, Felipe Larraín; un representante de la Ministra de Educación, Carolina Schmidt; el Decano de la Facultad de Economía de la Universidad Católica, Francisco Rosende; la Gerenta del Área de Educación de Fundación Chile, Ana María Raad, y el profesor Carlos Rodríguez, ganador del concurso el año pasado.

La presentación de los grupos finalistas y la premiación fueron transmitidas "en vivo" desde el Banco Central en el sitio web www.economiamascerca.cl.

Este año, en el concurso que se realiza por noveno año consecutivo, participaron cerca de 1.400 alumnos y 200 trabajos. Un 67% de los trabajos provino de colegios particulares subvencionados, un 28% de colegios municipales y un 5% de colegios particulares.

"Economía + cerca", es un concurso dirigido a estudiantes de Educación Media del país que forma parte del Programa de Educación "Central en tu vida" del Banco Central de Chile y es patrocinado por el Ministerio de Educación. Para concursar, los alumnos deben elaborar trabajos grupales bajo la supervisión de un profesor guía en que apliquen conceptos económicos a su realidad cotidiana. El objetivo es que se familiaricen con estos conceptos y, al mismo tiempo, aprendan de economía.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.



CONCURSO "ECONOMÍA + CERCA"

Estudiantes ganadores de la novena versión del concurso "Economía + Cerca"

1er Lugar: Colegio Fundadores de Quilpué (V Región)

Título del trabajo: "Las dos caras de una medalla: la tasa de interés en la vida cotidiana"

Profesora guía: Carolina Ponce
Alumnos (de 4º medio):
Susana Fernández
Sebastián López
Alonso Rodríguez

Los estudiantes presentan dos historias sobre la influencia de la tasa de interés. En el primero, un curso desea juntar dinero y aumentar su patrimonio; en el segundo, un padre que tiene una pyme necesita pedir un crédito.

2do Lugar: Instituto Superior de Comercio (Insuco) Eduardo Frei Montalva de Santiago (Región Metropolitana)

Título del trabajo: "¡¡Sube la tasa de interés!! Mejores decisiones en Pitufilandia"

Profesora guía: Andrea Bravo
Alumnos (de 4º medio):
Carolina González
Alejandro López
Andrés Valladares

Los alumnos relatan cómo se vive la economía y la inflación en una familia de clase media de la serie de dibujos animados "Los Pitufos". Hablan de un esposo sin trabajo y con opción de pedir un crédito, el que finalmente no pide, pues analiza su situación y concluye que no es adecuado para su realidad familiar.

3er Lugar: Liceo Técnico Profesional "Jorge Sánchez Ugarte" de Concepción (VIII Región)

Título del trabajo: "El Gordito Saludable: La importancia de la tasa de interés en el quehacer estudiantil"

Profesora guía: Dina Montory
Alumnos (de 3º medio):
Nayaret Cartes
Gerald Fuentes
Marcela Gutiérrez
Michelle Parra
Oriana Sanhueza

El ensayo relata cuál es la influencia de la tasa de interés en la creación de una microempresa destinada al financiamiento de un viaje de estudios.